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鶴巻温泉駅南口まちづくり協議会の活動報告

第４号南口トピックス南口トピックス
平成１４年 ３月７日発行

まちづくり市民集会を開催！！

平成１４年２月９日（土）に鶴巻公民館にて、まちづくり市民集会を

開催しました。当日は９９名の方が参加され、協議会が中間報告を

行った『 に鶴 巻 温 泉 駅 南 口 周 辺 地 区 ま ち づ くり基 本 構 想 骨 子 ( 案 ) 』

ついて、多くの貴重な意見をいただきました。

また、鶴巻小学校と中学校の皆さんに御協力いただき、小学生

には「鶴巻の好きなところ」を絵に描いてもらい、ビデオレターとして

発表を、中学生には「こんな駅前広場がほしい」という想いを提案し

ていただきました。小学生の作品は、全部で１１９点にも及び、会場

中が作品でいっぱいになりました。

また、中学生の提案は、大人たちで

は発想出来ないような新鮮なアイデア

がいっぱい盛り込まれていました。

今回の南口トピックスでは、市民集会

の概要をお知らせします。

まちづくり基本構想骨子(案)について

地域の皆さんの意見を聴きました。
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（今井会長）■主催者あいさつ

主催者を代表して、今井会長から「県道の拡幅整備や駅前広場整備、

駅舎の改良については、このまちで生活し、利用する自分たちが主体と

なってまちづくりを考えていくべきと考え、協議会を発足させたこと 、」

「地域の皆さん・行政・事業者が協働でこのまちづくりを進めていかな

ければならないこと 「地域の皆さんの意見を聴きながら構想を策定し」、

ていきたい」というあいさつがありました。

（福田、相原、北村委員）■協議会からの報告

まちづくり基本構想骨子(案)について報告をしました。

◇まちの将来像◇

「みんなで創る やさしさと賑わいのあるまち鶴巻」

安全・快適で人にやさしいまち

駅前広場や県道をはじめとして、歩行者と自動車の分離、段差の解消、電線類の地中化

など、誰もが安心して歩くことができるバリアフリーのまちづくりを目指します。

実 現 に 向 け て の 提 案

①駅前広場出入箇所及び県道周辺の交通規制 ②駅乗降客の安全確保

③駅の南北地区を一体につなぐ道路網の形成 ④鶴巻温泉駅の橋上駅舎化

⑤駅前広場の整備 ⑥駅前広場へのバスの乗り入れ

⑦駅周辺公共施設への歩道整備

みどりが豊かで歴史を感じるまち

街路樹や生け垣などに彩られたみどり豊かなまちづくりを目指します。また、延命地蔵

や大エノキをはじめとする地域固有の歴史・文化をテーマとした特色のあるまちづくり

を目指し、市民の潤いと安らぎの場とするとともに、地域外からも人が訪れる魅力ある

場所とします。

実 現 に 向 け て の 提 案

①地域の資源を活かしたまちづくり

②散策コースの設置（地域の公園や延命地蔵などの史跡を結び、落ち着いて歩ける道

路空間の整備）

③県道における和風の街並みの形成（色彩の統一、電線類の地中化、街灯デザイン、

ベンチの設置等)
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■子どもたちが考える「鶴巻」の発表

鶴巻小学校児童による「鶴巻よいところ探しの絵」の発表（ビデオレター）

（夜の鶴巻駅前広場 （石座神社の芳田夢実さん 、佐藤周平さん）

お祭り （弘法の里湯 （自然とい） ）、中野豊子さん 、宮下薫さん

っしょに （延命地蔵 （大けや） ）、石坪あやさん 、柏木麻里さん

きと夕日 （善波川 （おおね公） ）、永井みどりさん 、佐藤慶さん

園 （温泉 （鶴巻小学校の校） ）、神保江莉加さん 、蔵満ゆうさん

、 。門の鶴）が その場所を選んだ理由を発表してくれました

最後に岡田拓真さんが「未来の鶴巻はこんな感じがいい

な」という題で作文を発表してくれました。

鶴巻中学校生徒による「南口広場の提案」の発表

①鶴巻★老若男女パーク

〔門倉知世さん、門脇由里子さん、白井真理さん〕

②プチ★弘法山展望台平地バージョン

〔大山美香さん、鵜飼佐保子さん、白倉利恵さん〕

③ＴＨＥ☆レンガワールド

〔斉藤有花さん、榎本智子さん〕

提案には、広場にレンガを敷いたり、弘法山

の展望台をイメージした塔や鶴をかたどったオブジェ、花壇、噴水、池、ベン

チ、休憩所をつくったり、大きな木を植えたりと、色々なアイデアが盛り込ま

れていました。すべての作品に共通していたことは、人が集まる緑の多い広場

にしたい、地域の人とふれあえる交流の場としたいという想いでした。

賑わいと活力のあるまち

駅前広場に面したエリアには、日用品などを扱う商業施設や業務施設などの利便施設等

が立地する、賑わいを持った地区の形成を目指します。また、県道に沿った地区は、商

店街の活性化と住宅が調和したまちづくりを目指します。

実 現 に 向 け て の 提 案

①駅前広場周辺の土地利用（駅前広場と一体となった駅周辺整備の推進、商業施設の

立地）

②商店街の活性化（憩いのスペースづくり、駐車場の確保等）

岡田さんが描いた「延命地蔵」

プチ★弘法山展望台平地バージョン
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（原委員、今井会長、南澤まちづくり専門家）■質疑・意見交換

「防災対策はどう考えているのか 「県道との高低差がある道路への」、

対策はどうするのか 「南口広場にバス停は必要か 「駅前広場の面積」、 」、

を変更できるのか 「大根鶴巻地区全体のまちづくり計画との兼ね合い」、

はどうなるのか 「北口との連携を考えるべき」などの意見がありまし」、

た。協議会では、これらの意見について、どのように『まちづくり基本

構想骨子(案)』に反映できるかを検討しています。結果については、南

口トピックスを通じて報告していく予定です。

□今後の進め方

協議会では、市民集会で出された意見をもとに検討を加えて、今年度

中に『まちづくり基本構想骨子』を取りまとめます。来年度は、地域の

皆さんの意見を聴きながら、さらに具体的なまちづくりの取り組みを検

討して を策定し、秦野市まちづくり条例の手続『まちづくり基本構想』

きに基づき、市に提案していく予定です。

市民集会でお示しした『まちづくり基本構想骨子(案)』は決定したも

のではありません。この案を地域の皆さんに支えられた地元主体のまち

づくり案として育て実現していくために、御協力をお願いします。

発行：鶴巻温泉駅南口まちづくり協議会事務局

ＴＥＬ：０４６３－７７－１０５６（今井）

■ お知らせ ■
秦野市のホームページに「鶴巻温泉駅南口まちづくり協議会」
の活動が紹介されています。
また、市民集会の内容も掲載されています。

(アドレスがかわりました）ぜひ、御覧ください。

【http://ww w . c i t y . h a d a n o . k a n a g a w a . j p / t - s e i b i / m a c h i】

※電子メールでの御意見・御質問を受付けています。
詳しくはホームページを御覧ください。


